

## Compte rendu de l'assemblée générale ordinaire numéro un du 18 juin 2022, 11 heures.

### Ordre du jour :

- Présentation de l'association et des statuts
- État des comptes au 18 juin
- Débat autour des événements à venir
- Qui souhaite devenir « membre actif » ?

### Etaient présents :

- Killian Tagand, président ; Anaëlle Massot, vice-présidente ; Michèle Perrin Couavoux, trésorière ; Christian Perrin, secrétaire.
- Mesdames : Sandra Dupuy, adhérente ; Victoire Zappa ; Solène Portailier ; Alixe Blanc ; Victoire Zappa.
- Messieurs : Jean-Pierre Roux, adhérent ; Aymeric Pellegrini ; Marveen Moncorger ; Emeric Burel-Kranz ; Lucas Fusils.

Après un tour de table de prise de contact, le président présente l'association, la genèse de sa création ainsi que ses statuts.

La parole est ensuite donnée aux personnes présentes.

Une question porte sur les moyens mis en œuvre pour créer le lien entre les adhérents et les lycéens afin de leur venir en aide dans leurs projets d'orientation, les démarches post bac et la connaissance du monde professionnel.

Il est répondu qu'un annuaire numérique regroupant les membres ayant souhaité y figurer permettra aux lycéens de prendre contact avec ces derniers.

Les échanges qui suivent portent sur les manifestations envisagées :

- Rencontre des nouveaux bacheliers avec les membres adhérents, probablement lors de la remise du diplôme du baccalauréat en novembre.
- A l'automne, également, marche commentée sur les traces de l'occupation de l'Institution Saint Paul dans la ville de Roanne.
- Soirée à thème non encore défini en début d'année civile.
- Retrouvailles en prolongement de la journée portes ouvertes.
- Soirée des « classes » en juin (ex : les adhérents des promotions en 3 pourraient rencontrer les bacheliers 2023...)
- Conférences thématiques en cours d'année
- Activités diverses (ex : soirée bowling ...).

Il est ensuite fait appel aux bonnes volontés qui se proposeraient pour devenir membres actifs. Deux personnes répondent positivement.

La séance est levée par le président vers midi et la réunion se termine autour du verre de l'amitié.

Le secrétaire, Christian Perrin